

粉中だより

紀の川市立粉河中学校 1月号

令和8年1月8日 発行 校長 船津 真理



新年 あけまして おめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新年を迎えたことと、お慶び申し上げます。

旧年中は本校教育活動にご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

本年もどうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。

新年
賀



今年は十干十二支の43番目で、十干の3番目「丙」と十二支の7番目「午」が重なる「丙午(ひのえうま)」という年だそうです。十二支や十干は数や方角だけでなく、それぞれ独自の意味を持っています。広辞苑で調べてみると、丙は火の兄を指しており、午は十二支でも「火」の属性を持ち、加えて動物の馬を表しています。馬は人や荷物を運んだり、人力では困難な仕事を担ったりし、古くから人の生活を支えてきた動物です。馬はその力強くまじめな姿から、「努力」「誠実」「協力」を象徴する存在として、多くのことわざにも登場します。こうしてみると、丙午は「火」と「火」の要素が重なるために、エネルギーが強く、情熱的でスピード感あふれる年といわれることがうなづけますね。

スピード感で言うと、ここ数年の社会は今までとは異なる速さでどんどん進んでいます。だからこそこの時代は、その速さと変化に柔軟に対応していく力が求められています。この一年、色々な場面でエネルギーに取り組み、柔軟でありながらも芯のある人に成長する年になることを願っています。3年生の皆さんには、それぞれの夢や目標実現のために、1・2年生の皆さんには3年生の後ろ姿を見ながら、自分や仲間、周囲にとって、よりよい方法や方向を主体的に判断し、1年後、2年後の自分の将来に向けて、がんばってください。



民生委員の皆さん、ありがとうございます

12月5日(金)放課後、生活委員やボランティアの生徒がチューリップの球根を植える活動を行いました。寒い中ではありましたが、多くの民生委員の方々や地域の方々がお越しくださり、子供達の活動にご協力くださいました。特に今年はロータリーのハナミズキ周辺に植える際、どんなデザインでチューリップが咲いてほしいか子供達で考えて植えています。暖かくなり、芽が出だしたころに正解を見ることができますので、寒い冬を乗り越え、きれいな花を咲かせてくれることを願っています。

さらに民生委員の方々、地域の方々は12月8日(月)の放課後にも、生徒のボランティアメンバーと一緒に地域のクリーン作戦に参加していただきました。「○○さんとこの孫さんなん?」とか「◇◇君のおばあちゃん?」などと会話しながら、学校周辺の清掃活動をしていると、地域の方から「中学生が校外をキレイにしてくれると町が明るくなった気分になるなあ」とお声がけいただきました。民生委員の皆様、地域の皆様、校内外で様々な生徒の活動を支えていただき、いつも本当にありがとうございます。



税の作文 市長賞受賞!

今年度の税の作文において、3年生が見事市長賞を受賞し、岸本市長から直々に表彰されました。表彰式前、気さくに話しかけてくださる市長に、臆する事なくいつもどおり自分の考えをはきはきと伝える姿に頼もしさを感じました。

受賞おめでとうございます!



